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先週のプログラム 第 ２ ６ １ ４ 回 月 ２５１０ 日

プ ロ グ ラ ム 委 員 会

今週のプログラム 第 ２ ６ １ ５ 回 月 ４１１ 日

担 当 者 例 会 場 鮎滝カントリークラブ

会 員 増 強 委 員 会担 当 者 例 会 場 ＪＲホテルクレメント高松

フォーラム ： 会員増強委員会

【例会変更】 第 16 回 香川県ＲＣ親睦ゴルフ大会

例会場

毎週金曜日 12:30～13:30 (第１例会のみ 18:30～19:30)

「 サ フ ラ ン 」 花 言 葉 は “ 歓 喜 ・ 過 度 を つ つ し め ・ 濫 用 す る な ・ 歓 楽 ”

「 レ ッ ド ベ リ ル 」 宝 石 言 葉 は “ 気 品 ・ 幸 福 ・ 聡 明 ”

誕 生 花

誕 生 石

１１月４日 今日は何の日 今日生まれの有名人

ユネスコ憲章記念日/文化放送の日/いい推しの日
1980年 読売ジャイアンツの王貞治が現役引退
2003年 1976年の観測開始以来最大の太陽フレアが発生

1933年 池内淳子
1926年 小松方正
1873年 泉鏡花

1981年 尾野真千子
1968年 名倉潤
1947年 西田敏行

江島会長挨拶

・皆さんこんにちは  

ガバナー公式訪問の際には多数のご出席ありがとうございま

した

さて今日10月25日ですが、民間航空記念日だそうです

1951年の今日戦後初の国内民間航空会社として設立され

た日本航空から一番機となる「ど星号」で東京～大阪～福岡

間の運行が開始されたことにちなんで記念日が制定された

そうです

戦後ＧＨＱによって飛行機の製造・運用だけでなく飛行機の

研究・教育も禁じられていたそうですが１９５１年の今日、日

本民間旅客機の定期路線が解禁となり、以後多くの航空機

が就航を行っていくこととなりました。

その後１９６２年ＹＳ－１１が国産旅客機として初飛行します

２００８年ごろ国産初のジェット旅客機として開発が進められ

ていたＭＲＪでしたが結局開発を断念

私はここで疑問に思うのですが、

日本の技術は世界一と聞いてきたのですが、なぜ６０年もの

間ＹＳ－１１だったのか

ＭＲＪはなぜ失敗したのか

ご存じの方いらっしゃいましたら是非客話をお願い致します

今日もよろしくお願いします

岩本幹事報告

2023-24年度地区概況完成の件・

世界ポリオデー　日経新聞掲載記事・

報告

回覧

出席報告 出 席 委 員 長 ： 川 口 英 樹

会 員 数 /

/

/

出 席 者 数

出 席 率

3 9 名

1 4 名

4 0 . 0 0 ％

出 席 規 準 数 /

/

/

欠 席 者 数

ビ ジ タ ー

3 5 名

2 1 名

0 名

/最 終 出 席 率 7 2 . 9 7 ％ 7 8 . 3 8 ％   →1 0 月 4 日

ＩＴ・広報委員会よりお願い

週報に掲載させていただく記事 ・ 原稿を募集させて頂きたく会

員の皆様のご協力をお願い申しあげます。

題目は自由として、 できるだけ多くの皆様に近況報告も含め各

業界分野の話、 身近な随筆、 提言等どんなお話でも結構です

ので投稿していただきます様、 宜しくお願い申し上げます。



プ ロ グ ラ ム 委 員 会担 当 者 例 会 場

次週のプログラム 第 ２６１６ 回 月 ８１１ 日

ＪＲホテルクレメント高松

（夜例会） ゴルフ大会打上げ

ニコニコＢＯＸ

１件早退

合計１件

本 日 の 合 計

2 0 2 4 - 2 0 2 5 年 度 累 計

1 , 0 0 0 円

4 0 5 , 0 0 0 円

メイクアップ

有友 村上 川口 馬場 磯崎10月15日 高松東ＲＣ

川口10月15日 高松中央ＲＣ

磯崎10月16日 高松南ＲＣ

馬場 磯崎 有友10月17日 高松ＲＣ

木内10月17日 観音寺ＲＣ

住谷 遠藤 森10月22日 高松中央ＲＣ

村上10月23日 高松南ＲＣ

磯崎10月24日 高松ＲＣ

１１月誕生日の樹

記 念 樹 －記念日と誕生日365日の+1の樹－　　財団法人経済調査会発行より

会員８日

田 中 一 一

山 本 和 夫

会員４日 カリン(花梨)

クロガネモチ(黒鉄黐)

ムラサキシキブ(紫式部)鳥 養 弘 一 会員２１日

藤 明 周 二 会員２０日 カラマツ(唐松)

ロータリー特別月間（１１月）

ロータリー財団月間 (The Rotary Foundation Month)

RI 理事会と管理委員会は、 毎年 11 月を 「ロータリー財団

月間」 に指定することに同意した。 この月間中、 クラブは少

なくとも 1 回の例会プログラムを、 財団に関する内容とするこ

とが求められている。

世界インターアクト週間 （World Interact Week）

RI 理事会は、 ロータリークラブとインターアクトクラブに、 11

月 5 日を含む 1 週間 （月～日曜日） を 「世界インターアクト

週間」として順守するように奨励している。 それは、ロータリー

クラブとインターアクトクラブを「顕著であり、国際規模の活動」

に参加させるためである

住谷ガバナー補佐ヒアリング訪問記録

小豆島ロータリークラブ様

2024年10月18日（金）12:30

住谷ガバナー補佐　　随行者、田中一一、鏡原良則

本日は小豆島RCのヒアリング訪問でした。

懇談会では会員増強、例会運営費、会員の年会費など

様々な問題について話し合いました。

住谷ガバナー補佐ヒアリング訪問記録

高松中央ロータリークラブ様

2024年10月22日（火）19:00

住谷ガバナー補佐　　随行者、遠藤直樹、森猛

　17時半 より大内会長、松川幹事、浦川会長エレクト、片岡次

期幹事が参加されてヒアリングシートをもとにお話をお伺いしま

した。その後18時より部屋を移りクラブ 協議会を拝見し最後に

例会に参加しました。

　来年2月に40周年の記念式典が開催されるのにあたり毎月1

回炉辺会合を開いて忙しくされてる様子でした。また、他のクラ

ブと同様に会員増強と 会場費の高騰にどう対応していくか？

ということが当面の課題みたいです。帰りの際は全員での拍手

の中退場させて頂き大変恐縮でした。お世話になりました。

f a c e b o o k

facebook でたくさんの写真を公開

していますのでぜひご覧ください。

http://www.facebook.com/TakamatsuWestRC


